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Tribuna giudiziaria (n. 50) in favore di un 
imputato, del quale si sta svolgendo ora il 
processo dinanzi a una Corte d'assisie del 
Regno. 

« Panzacchi. » 

« I l sottoscritto chiede di interrogare 
l'onorevole ministro dei lavori pubblici sul 
diritto di precedenza, riconosciuto dalla 
legge del 1879, anche nell ' interesse mili-
tare, alla linea traversale Treviso-Motta, in 
eventuali congiungimenti con ferrovie in 
provincia di Udine o di Venezia. 

« Rizzo Valentino. » 

« I l sottoscritto chiede di interrogare 
l'onorevole ministro guardasigill i in merito 
alla manifestazione che apparisce fat ta dal 
procuratore generale presso la Corte d'ap-
pello di Palermo sulla Tribuna giudiziaria di 
quella città, in favore del l ' imputato Paliz-
zolo. 

« Lollini. » 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare l'ono-
revole ministro degli affari esteri sulle ra-
gioni per le quali non ancora furono in-
dennizzati dallo Stato di^ Bahia (Brasile) gli 
italiani saccheggiati a Pè-da-Serra nell'ot-
tobre 1896. E sulla mancata pronunzia degli 
arbitri, all'uopo da ben due anni nominat i , 
fra i quali evvi il nostro rappresentante 
diplomatico a Rio-Janeiro, 

« Mango. » 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare l'ono • 
revole ministro dell'istruzione pubblica per 
sapere quando intenda provvedere al pro-
messo ampliamento del Museo Nazionale di 
Siracusa. 

« De Felice-Giuffrida. » 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare l'ono-
revole ministro dei lavori pubblici sulla 
deficienza di vagoni merci nella stazione di 
Militello in Val di Catania. 

« Cirmeni. » 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare Fono 
revole ministro di grazia e giustizia sulla 
inopportunità della dichiarazione fatta, in 
un giornale di Napoli, dal procuratore ge-
nerale di Palermo, commendatore Cosenza, 
circa il processo Palizzolo. 

« De Felice-Giuffrida. » 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare l'ono-
revole ministro delle poste e dei telegrafi 
per sapere se mentre si attende l 'approva-

zione di una nuova legislazione sui tele-
foni, non creda che si possano adottare prov-
vedimenti atti a favorire lo sviluppo delle 
comunicazioni telefoniche intercomunali. 

« Facta. » 

« Il sottoscritto chiede di interrogare 
l'onorevole ministro della guerra circa i 
provvedimenti che intende di adottare per 
il miglioramento della categoria degli uffi-
ciali di scrittura, dopo i voti r ipetutamente 
espressi dal Parlamento in favore di detti 
impiegati e le dichiarazioni fatte dall'ono-
revole ministro nell'occasione della discus-
sione del bilancio della guerra per l'eser-
cizio finanziario in eorso. 

« Mazza. » 

« Il sottoscritto chiede di interrogare 
l'onorevole ministro dell'interno per sapere 
se egli sia disposto a presentare un disegno 
di legge che vieti ai Comuni, alle Provincie 
ed alle Opere Pie, di assumere impiegati 
che già fruiscano di pensione per parte di 
pubbliche Amministrazioni. 

« Morgari. » 

«Il sottoscritto chiede d'interrogare l'ono -
revole ministro dei lavori pubblici per sa-
pere: 1° se intenda di provvedere ad un 
migliore armamento del tronco ferroviario 
Lecce-Zollino, che più risponda alle esi-
genze della viabil i tà; 2° per quali ragioni 
non sono stati ancora eseguiti i lavori di 
ampliamento del fabbricato e del piano ca-
ricatore nella stazione di Galatina, già pro-
gettati da óltre due anni. 

« Vallone. » 

« I sottoscritti chiedono d ' interpel lare 
l'onorevole ministro dei lavori pubblici sui 
provvedimenti che intenda adottare per sus-
sidiare la costruzione di ponti stabili sul 
Po in provincia di Pavia in sostituzione 
di quelli in chiatte i quali sono causa di 
gravissimi danni per le frequenti interru-
zioni cui vanno soggetti. 

« Meardi, Calvi, Dal Verme, 
Bergamasco. » 

« I l sottoscritto chiede d ' in terpe l la re 
gli onorevoli ministri delle finanze e del-
l 'agricoltura sulla gravissima crisi agricola 
in una parte della provincia di Lecce e spe-
cialmente nella plaga oleifera dei comuni 
di Cavallino, Lizzanello, Caprarica, Castri, 
Vernole e Calimera, nei quali la malattia, 
detta brusca, da dieci anni rende assoluta-


